



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8437

03/04/2020

20055

AUTOR/A: FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX); DEL VALLE RODRÍGUEZ, Emilio Jesús (GVOX); ESTEBAN CALONJE, Cristina Alicia (GVOX); ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); MESTRE BAREA, Manuel (GVOX); SÁNCHEZ DEL REAL, Víctor Manuel (GVOX); SALVÁ VERD, Antonio (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX); ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, Agustín (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que España, al igual que sus socios de la Unión Europea y del Grupo Internacional de Contacto, ha venido apoyando una solución negociada, dirigida por los propios venezolanos, que permita una salida de la crisis mediante la celebración de elecciones presidenciales y legislativas con plenas garantías democráticas. Por ello, España apoyó las negociaciones de Oslo/Barbados del año pasado y ha venido insistiendo en la reanudación de los esfuerzos negociadores.

El impacto potencialmente devastador que la pandemia del COVID-19 puede tener en la ya muy deteriorada situación económica y social en Venezuela, demanda de todos los actores un especial esfuerzo de unidad, generosidad y solidaridad.

España llama a todos los actores venezolanos e internacionales a comprometerse genuinamente con una negociación que permita enfrentar adecuadamente la pandemia y situar a Venezuela en la senda de regreso a la democracia y la prosperidad mediante la celebración de elecciones con garantías. Igualmente insta a todos los actores a abstenerse de actuaciones que puedan erosionar la confianza necesaria para el éxito de las negociaciones.

España reitera su disposición a acompañar activamente el proceso de negociación.



En lo que respecta específicamente a la propuesta de los Estados Unidos de América, de acuerdo con la Declaración del Alto Representante, Josep Borrell, en nombre de los 27, del pasado 3 de abril, endosada por España junto al resto de los Estados Miembros, la Unión toma nota positivamente de la propuesta, entiende que va en la línea promovida por la UE de proponer una salida pacífica a la crisis a través de una vía negociada hacia un gobierno democrático; y toma nota con interés del nuevo enfoque contenido en el plan en relación con las sanciones estadounidenses.

Madrid, 11 de mayo de 2020

